

Nombre de alumno: Jesus Esquivel Jimenez Saragos

Nombre del profesor: Mvz Guillermo

Montesinos Moguel

Nombre del trabajo: ¿Que definimos como vocación del veterinario?

Materia: Etica y Bioetica Veterinaria

Grado: 8°

Grupo: Medicina Veterinaria y Zootecnia

Para ejercer esta profesión se necesitan actitudes y que aseguremos un correcto manejo en el bienestar de los pacientes, tener la vocación de aliviar el dolor con seres que no se pueden expresar con palabras y darles un buen trato sin distinguir la raza o color.

Nuestra vocación como médico veterinario es una cualidad fundamental que impulsa a dedicar nuestra vida al cuidado y bienestar de los animales. Esta profesión requiere de una pasión y amor incondicional hacia los seres vivos, así como también una responsabilidad ética y moral para velar por su salud y bienestar. Los veterinarios se enfrentan a dilemas éticos a diario, como la toma de decisiones difíciles sobre el tratamiento de animales enfermos o la implementación de medidas de eutanasia en casos extremos. Es por eso que la vocación del médico veterinario exige un alto nivel de integridad, honestidad y compromiso con el bienestar animal, así como con la sociedad en general. Asimismo un médico veterinario implica tener un constante aprendizaje y actualización de fármacos ya que en la medicina veterinaria es una ciencia que va evolucionando y debemos de estar al día para poder brindar una información adecuada y un mejor cuidado a sus pacientes.

Es por ello que la vocación del médico veterinario va más allá de una simple profesión, es un compromiso con la vida y el respeto hacia todas las criaturas de la naturaleza. La vocación de un médico veterinario es diagnosticar y tratar a los animales enfermos y heridos, también nuestro deber es prevenir las enfermedades por medio de vacunas y prestar asesoramiento hacía a los propietarios.

Como médicos veterinarios nos convertimos en un aliado indispensable para los animales, brindándoles cuidados médicos, preventivos y curativos, así como también educación a los propietarios sobre su correcto manejo y alimentación. No solo se trata de tratar enfermedades, sino de promover la salud y el bienestar animal en su totalidad. Esta labor requiere de una constante actualización y formación, así como también de un profundo respeto hacia los animales y su entorno.

La vocación del médico veterinario no solo se limita al ámbito clínico, sino que también se extiende a la protección y conservación de las especies en peligro de extinción, el manejo adecuado de los animales de granja y la promoción de una convivencia armoniosa entre los seres humanos y los animales. Esta dedicación desinteresada es lo que diferencia a un buen médico veterinario, aquel que no solo

busca el beneficio económico, sino que pone el bienestar animal por encima de todo tratando con respeto y con conciencia humanitaria y dandole un buen estilo de vida.

Debemos de tener la habilidad para trabajar en equipo con otros médicos ya que nos puede llegar un caso en el que no sepamos bien, trabajar en equipo requiere de habilidades de comunicación efectiva, respeto por las opiniones y conocimientos de los demás, así como de una actitud colaborativa y proactiva para lograr los mejores resultados para los pacientes. La vocación del médico veterinario es un llamado que va más allá de una profesión, es un compromiso con el respeto y el cuidado de la vida animal en todas sus manifestaciones. Requiere de una entrega total, de una ética intachable y de un amor genuino hacia los seres vivos. Ser médico veterinario no es solo una elección profesional, es una responsabilidad ética y moral que implica velar por el bienestar y la salud de los animales en todo momento.